

6月の作業報告

梅雨空の中、今年もまた同じ場所にササユリが顔を出した。サギソウ園では真っ赤なハッショウトンボが羽を休めていた。



6月2日（木曜日）モリメイトフィールドを整備

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、山本、鈴木明 計8名】

花菖蒲畑で蕾を3つ見つける。来週にも花を咲かせるだろう。

花菖蒲畑の草取り、モリメイトフィールド周辺の草刈り、池の泥をさらって、バケツリレーで外に運び出す作業などを行う



6月9日（木曜日）ハンモック広場を作ろう

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、杉、鈴木哲、中、山本 計8名】



梅雨に入って初めての活動日である。台湾から一時帰国の杉さんと体験学習の大山田中学の生徒も加わり、にぎやかな活動となった。

スイレン池近くの杉木立の中にハンモック広場を作るため、敷地の下草を刈り、不用の杉を除伐した。音楽会の舞台用に活用するため皮を剥ぎ、丸太棒とした。明るい風通しのいいハンモック広場の景観が出来上がった。

午後はサギ園の枯れマツを除伐、処理をした。その後、先週蕾だった花菖蒲を見るためにモリメイトフィールドに移動。花菖蒲は花びらを風に揺らし、青紫の清楚な姿を私たちに見せてくれた。手入れの賜である。



6月16日（木曜日）

倉庫の片付けとチップソーの刃研ぎ

【参加者：岡、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、山本、吉田、鈴木明
計9名】



雨天を有効活用して、普段手の回らない倉庫の片付けを行った。
その後、新しく事務所が購入した「チップソー自動研磨機」を使ってチップソーの刃研ぎを行った。綺麗に片付いた倉庫の状態を維持したいものである。午後はモリメイト会議。「夏休み親子工作教室」を中心に活発な話し合いが行われた。

6月23日（木曜日）

「森の音楽会」の 舞台用の丸太棒を作る



【参加者：池本、芝田香、鈴木哲、中、山本 計5名】

木の皮を剥ぐのに最も適している梅雨のこの時期、毎年「森の音楽会」の舞台用の丸太棒を作ることが恒例になっている。適当な太さの材を除伐し、幹の皮を剥いだ。スーッと気持ちよく皮が剥がれ、中からすべすべつるつるの樹肌が顔を出す。実に美しい！ 5mほどの丸太棒を13本作った。



6月30日（木曜日）

大テーブル設置

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、山本 計7名】

芝田さんがモリメイトフィールドに設置するテーブルを作ってくれる。杉の芯材だけを使った頑丈なもので、大きさは90×200 cm。外で使うものなので 防腐処理もしっかりしてある。昼の弁当、食後の語りも一層楽しくなりそうである。山本さんがビートルズベッドからカブトムシのサナギを掘り出した。あと1週間ぐらいで羽化する状態とのことである。

作業はモリメイトフィールド周辺の草刈り。刈って刈っても追いつかない状態である。



モリメイト掲示板

公園事務所からのお知らせ

■7月および8月のモリメイト研究部会は、お休みさせていただきます。 活動再開は9月からを予定しておりますので、よろしくお願いいたします。